

あさひがおかそうごう  
**旭ヶ丘総合センターだより** しんしゅんごう 2026.新春号



およどちょうひそ でんわ  
大淀町比曾327-1 電話0746(32)5189



しんねん  
新年あけましておめでとうございます。

みなさま たこう けんこう いのり  
皆様のご多幸とご健康をお祈りいたします。

ほんねん ねが もう  
本年もどうぞよろしくお願い申しあげます。



かつどう りょう  
サークル活動で利用されている『パンフラワー教室』  
きょうしつ  
らいかんしゃ なか さいこうねんれい さい ふたり さくひん しょうかい  
来館者の中で最高年齢93歳のお二人の作品の紹介です✿

チューリップとミモザ

かわさき ちあき さくひん  
川崎 千秋さんの作品です。  
あおいろ あざ きいろ  
青色のチューリップに鮮やかな黄色の  
ミモザがポイントになっていて、のびの  
びとしていてとても素敵ですね。

ミニバラ

すずき ひろこ さくひん  
鈴木 弘子さんの作品です。  
きいろ み げんき  
黄色はビタミンカラー！見ていると元気に  
なります。細かい作業も楽々とされてい  
て、たくさんのミニバラがかわいいですね。



## がつ か ひ こくさいじょせい 3月8日「ミモザの日(国際女性デー)」

まいとし がつ か こくさいじょせい じょせい けんり まも びょうどう  
毎年3月8日は、「国際女性デー」です。女性の権利を守り、ジェンダー平等の  
じつけん めざ こくれん さだ ひ 実現を目指すため、1975年に国連より定められた日です。

こくれん ねん じょせい けんり だんじょびょうどう かん せかいじゅう よ  
国連が1975年に女性の権利や男女平等に関して、世界中に呼びかけをはじめ、  
こくさいじょせい せいしき せいいてい  
1977年に国際女性デーとして正式に制定されました。

じょせい しゃかいてき ち い こうじょう む かつどう かたがた たた ひ  
女性の社会的地位向上に向けて活動してきた方々を称える日でもあります。

こくさいじょせい がつ か がつ か ねん がつ か ふじんさんせいけん  
国際女性デーが3月8日になった理由。それは1904年3月8日の婦人参政権の  
ゆらい ねんご ねん がつ か ひ  
デモに由来します。それからの6年後の1910年3月8日にコペンハーゲンで行わ  
こくさいしゃかいしゅぎしゃかいぎ じょせい せいじてきじゅう びょうどう ひ  
れた国際社会主義者会議にて、「女性の政治的自由と平等のためにたたかう」日に  
せいいてい  
制定されました。

お じょせいいろうどうしゃ にほん お  
また、1917年に起きたロシアでの女性労働者によるデモや1923年に日本で起  
だんたい しゅうかい こくさいじょせい せいいてい けいい  
きたフェミニスト団体の集会などがあり、国際女性デーとして制定された経緯があります。

ひ じょせい ひ  
イタリアではこの日を「Festa della donna(フェスタ・デラ・ドンナ)=女性の日」として  
ねん はじ こくさいじょせい いわ ねん  
います。1922年にイタリアで初めて国際女性デーが祝われ、1944年にイタリア  
じょせいいろうどうくみあい ほっそく  
女性労働組合が発足しました。

かいかんじかん ひ こくさいじょせい  
開館時間 : 平日(月曜日~金曜日) 午前8時30分~午後5時15分  
だい だい どようび ごぜん じ ふん ご ご じ ふん  
第1、第3土曜日 午前9時00分~午後5時00分

りようほうほう と あ  
利用方法 : 利用する3日前までにセンター窓口で使用許可申請が必要になります。  
くわしくは、お問い合わせください。

